

Antrag Nr. 12-O-02-0011

Lebenswertes Westend

Betreff:

Herrichtung Sedanplatz als Verweilplatz

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße möchte den Sedanplatz als Verweilplatz mit Bänken, Tischen, einer öffentlichen Toilette und einer ansprechenden Bepflanzung versehen hergerichtet haben. Er wünscht sich vom Magistrat ein diesbezügliches Tätigwerden.

Begründung

Der Sedanplatz liegt in einem Wohnumfeld mit einer sehr dichten Bebauung, wo die Anwohner kaum Gelegenheit haben, sich draußen aufzuhalten. Die nächsten Plätze sind die Düreranlagen, der Blücherplatz und der Platz der Deutschen Einheit. Um sich dort aufhalten zu können, bringen die Anwohner bereits ihre Stühle mit.

Wiesbaden, 23.01.2012